Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 14.850 | Reichweite: k.A. | Artikelumfang: 61.909 mm²

P PDN PARTNE

Seite: 17



Thema: Prater Wien

Autor: Gabriele Jiresch

# **Panoptikum**



### Ein Hoch auf den Sekt

Die traditionsreiche Wiener Sektkellerei und absatzstärkste österreichische Sektmarke Hochriegl feiert heuer ihr 125-Jahr-Jubiläum. 2009 wurde die Marke von Schlumberger übernommen und der Absatz bis zur Wiedereinführung der Sektsteuer 2014 um mehr als 35 % auf rund 2,8 Mio. Flaschen gesteigert werden – durchschnittlich kaufte somit jeder dritte Österreicher einmal im Jahr Sekt aus dem Haus Hochriegl. Gefeiert wurde im Wiener Riesenrad. V. l.: Hochriegl-Kellermeister Johann Grames, Hochriegl-Brandmanagerin Julia Bauer und Top-Spirit-Geschäftsführer Walter Wallner.

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 14.850 | Reichweite: k.A. | Artikelumfang: 61.909 mm²

Seite: 17

CLIP

Thema: Prater Wien

Autor: Gabriele Jiresch



Ein Arsch voll Glück

Ende August endete die vierte Schartner Bombe Arschbomben Challenge, die mittlerweile bei Jung und Alt zu einem fixen Fun-Spektakel geworden ist. Vor kurzem hat Ludmilla Starzinger (Mitte) den Gewinnern der Challenge ihre Preise überreicht: jeweils ein Suzuki Swift.



#### **Kochstunde** mit Bernie

Glutenfrei kochen – ganz einfach oder eine große Herausforderung? Zusammen mit Schär zeigte Haubenkoch Bernie Rieder vor kurzem in einem Kochkurs wie "glutenfrei" trotzdem für Genuss stehen kann. Der Star-Koch kommt täglich mit dem Thema in Berührung, da sich immer mehr seiner Gäste nach glutenfreien Speisen erkundigen.

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 14.850 | Reichweite: k.A. | Artikelumfang: 61.909 mm²

Seite: 17

CLIP media service

Thema: Prater Wien

Autor: Gabriele Jiresch



#### Bierhahn zu!

Die Wiener Wies'n schloss für heuer ihre Tore und kann nun auf einen neuen Rekord anstoßen: 300.000 Besucher stürmten die Zelte, in denen für ordentliche Bierstimmung gesorgt wurde.



## Die Schokoladenseite

Anfang Oktober vergab die Prüfungs- und Beratungsorganisation EY zum zehnten Mal den Entrepreneur Of The Year Award in Österreich. Über 300 Gäste waren der Einladung zur glanzvollen Gala in den Redoutensälen der Wiener Hofburg gefolgt. Aus den neun Finalisten wurde Josef Zotter ausgewählt, um Österreich beim World Entrepreneur Of The Year Award, der im Juni 2016 in Monte Carlo stattfinden wird, zu vertreten (Mitte mit Pokal).

Einreichungen bitte an Gabriele Jiresch, g.jiresch@wirtschaftsverlag.at